



## Catherine Alric expose ses peintures

Avant de devenir actrice, Catherine Alric a fait des études de peinture aux Beaux-Arts. L'enchaînement des tournages ne lui a jamais permis, ensuite, de réaliser la moindre toile. Voici trois ans, elle a décidé de consacrer son temps à une passion héritée de sa mère. S'éloignant provisoirement des plateaux, elle a repris des cours et commencé à réaliser des tableaux, essentiellement figuratifs. La plupart d'entre eux évoquent des paysages ou des univers liés à des scènes de quelques-uns des films où elle a tourné. Pour la première fois, elle en expose une vingtaine, depuis vendredi et pendant un mois, à la galerie Dominique C, au cœur d'un château, à Auriac-sur-Vendinelle, un village proche de Toulouse. La conséquence d'une rencontre avec le propriétaire des lieux, mécène du monde artistique, qui a décidé de lui ouvrir ses portes. Dans la foulée, il lui a proposé de l'aider à poursuivre l'aventure dans d'autres villes de France. Afin qu'elle puisse plus facilement tisser sa toile. ■